



„GrillFleisch“:  
Gabi Fleisch  
auf der Bühne  
in Aktion.



Gabi und Armin Längle  
(Glas Längle).



Jörg Giesinger (AmBach)  
und Saalmanager Michael  
Löbl.



Stephan Marent (Raiffeisen  
Landesbank) und Yasmin Ritter.



Helmut Kopf (Juwelier Kopf)  
mit Tochter Katharina.



Christian Madlener (Grillshop), Tobias Geuze, Andy Weissensteiner (Grillshop) und Ernst Marte (Betriebsleiter TANN).

Fotos: Veronika Hotz

## Gabi Fleisch startet mit ihrem neuen Stück „GrillFleisch“ in den Frühling

„Grillen kann fast jede(r)“ – unter diesem Motto ging im Vereinshaussaal AmBach am vergangenen Donnerstag die Premiere der Kabarettistin **Gabi Fleisch** über die Bühne. Die Götznerin präsentiert in ihrem neuen Stück verschiedenste „Männer-Grilltypen“. Unter der Regie von **Hajo Förster** analysiert Gabi Fleisch die schönste Nebensache der Welt gespickt mit viel Humor. Vor der Premiere wurden die Gäste mit Grillgut von Grillfachmann **Christian Madlener** (Grillshop), **Andy Weissensteiner** und **Ernst Marte** (Tann) verwöhnt. Neben Landesrat **Christian Bernhard**, Bürgermeister **Werner Huber**, GR **Christoph Kurzemann**, Juwelier **Helmut Kopf** und **Jörg Adlassnig** hatten sich auch **Simone Jentsch**, **Stephan Marent** (Raiba Bregenz) und **Andreas Spiegel** (Raiba Götzis) in den Vereinshaussaal aufgemacht, um im Foyer ein paar gegrillte Häppchen zu ergattern und danach die Lachmuskeln beim Kabarettabend zu trainieren. Weiters hoben **Stefan Palcic** (Unternehmensberater), **Yasmin Ritter**, **Michael Völp**, **Bianca Herzog**, **Susanne Loibner** und **Jeannine Merki** (Juwelier Herzog&Loibner Vaduz) ihr Glas auf eine gelungene Premiere des Kabarett, das im ganzen Land bis Juni seine Fortsetzung findet. Veronika Hotz